

希望坂

泉小中学校わくわく通信

第8号

H27. 7. 17 (文責; 学校長)



1学期の振り返りを! 7/17 (金) 終業式校長講話

始業式のときに、101匹わんちゃんの話、皆さんに話しました。その中で話した、3つの「キーワード」を覚えていますか? 「わくわく」「チャレンジ」「オアシス」の3つでした。今年度は、泉っ子のみんなが、明るく楽しく「わくわく」するような毎日を過ごすために、協力しあって、いろんなことに「チャレンジ」してください。そして、世の中や他の人のためになり、心をいやしてくれる、イメージキャラクター(いずみん)のような「オアシス」人間が、いっぱい出て欲しいと思っています。・・・という話をしました。

さて、1学期を振り返って、少しは、「わくわく」するような毎日が過ごせたでしょうか? 過ごせたという人は、おそらく失敗を恐れず、「チャレンジ」精神で、何事にも一生懸命、頑張った人かもしれません。そして、学校のマスコットキャラクター「いずみん」のように、人の心を温かくしてくれた「オアシス」のような人は、何人いたでしょうか? そういう人は、おそらく、人から「ありがとう」と感謝してもらえ、思いやりのある行動のできた人かもしれません。

大成功だった、1学期の小中合同運動会。皆さんの頑張りは、とても素晴らしいものでした。地域の方々からも、「心が癒やされました。」と、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。さすが、泉っ子だなあと、うれしく思いました。ワクワクする学校にするには、皆さん101名一人一人の力が必要です。2学期は、1学期以上にワクワクする学校にしてほしいと思います。

(中略; 「ネコとネズミのお話」・・・ダラダラとした夏休みを送らないために)

最後に、夏休み前に、先生からは是非守って欲しいお願いを言います。この夏休み、一番大切なことは、絶対に命を失うようなことがあってはならないということです。夏は水の事故が多くなります。交通事故も増えます。きまりは、みなさんの、命を守るためにあります。9月1日の始業の日、101名のみんなが、元気に、ここで始業式を迎えられるように、夏休みを有意義に、計画的に、健康的に過ごして欲しいと思います。心も体も一回り大きくなった皆さんと会えることを楽しみにしています。

第八小で交流

7/7 (火); 乗り入れ授業
7/10 (金); 小3交流学習
有意義な2日間の交流でした



カヌー体験に大歓声

6~7月に八農泉分校の高校生を先生として、3回に分けてカヌー体験教室が小学部で実施されました。



高校説明会



7/6~7の2日間にわたって、高校説明会が中学3年生を対象に開かれました。人生の大きな選択に皆真剣でした